

Sujet : [INTERNET] Observation Enquete publique Parc Eolien Portes du Nivernais

De : Steve M [mailto:steve.m@hotmai.com]

Date : 07/12/2018 09:45

Pour : "pref-icpe-contact-public@nievre.pref.gouv.fr" <pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr>

Bonjour

Voici mon observation pour la commission d'enquête du parc éolien "Portes du Nivernais".

Bravo aux citoyens, collectivités, propriétaires fonciers et tous les acteurs qui ont mis en place et soutiennent ce projet éolien !

Enfin, les énergies renouvelables se développent dans la Nièvre. Continuez de faire face aux menaces sanitaires du nucléaire et des énergies fossiles. Il en va de notre responsabilité de citoyen de garder notre planète vivable pour nos enfants au-delà des considérations personnelles !

Vos enfants et petits enfants vous remercieront !

D'ailleurs, n'a-t-on pas été réfractaire quand les pylônes sortaient de terre ? Et désormais, ils font parties intégrantes du paysage.

Il en va de même pour ces majestueuses éoliennes !

Et en réponse à M. Stephane B. de l'observation 59, demandez vous, Monsieur, ce qui fait la beauté de la France ? Croyez vous réellement qu'une éolienne dans le cadre de vue d'un château défigure la beauté de la France à travers le monde ? Pensez aux conséquences du réchauffement climatique Monsieur, et demandez vous qu'est ce qui est le plus important ? Une carte postale inchangée d'un château particulier ou la survie de notre écosystème ?

Bien à vous,
Steve M